
 

 

 

2019 年度 第 8 回東京都歯科技工士会理事会議事録 

日 時：2019 年 12 月 20 日（金）19：00～20：00 

場 所：東京都歯科技工士会館 

出席者：石川会長、宇山・小笠原副会長、狩野専務理事 

山本・長津・松尾・木村・妹島・石原・横内常務理事（理事 13 名中 11 名出席） 

西村・山本（監事 2 名中 2 名出席） 

欠席者：西澤副会長、佐藤常務理事 

議事録作成者：横内正 

 

【議事内容】 

１、会長挨拶 

開会に関する挨拶があった。 

２、議事録署名人選出  妹島常務理事、石原常務理事 

2019 年度第 7 回理事会議事録の内容確認があった。 

３、議事（協議） 

① 都技新年祝賀会受賞祝賀会の件（狩野専務） 

当日の進行、役割分担についての確認があった。 

② 都技所有 PC 使用に関する貸出し規約について(案) (山本常務) 

  exocad トレーニング用 PC の貸出し案についての説明があった。 

４、報告事項 

（総務部・庶務、財務）担当副会長宇山 

① 庶務報告（横内常務） 

特になし。 

② 財務部報告（妹島常務） 

“11 月会費納入･未納状況表 12 月 17 日現在”について報告があった。 

（組織部）担当副会長西澤 

① 組織部報告（木村常務） 

“組織状況表 11 月 1 日～11 月 30 日”について報告があつた。 

② 組織承認事項報告（木村常務） 

“11 月会員異動表 11 月 1 日～11 月 30 日”について新入会員 2 名、退会者 8 名の報告が

あった。 

③ 慶弔見舞報告（木村常務） 

慶弔見舞い報告 11 月１日～11 月 30 日について 5 件の報告があった。 

（学術部）担当副会長小笠原 

① 都技学術講習会開催報告終了報告 (山本常務) 

2019 年度学術講習会開催報告があった。 

② 2020 年度都技学術予定表 (山本常務) 

2020 年度学術講習会日程の説明があった。 



 

 

 

③ 新宿歯科技工士会主催研修の件 (山本常務) 

  2020 年 1 月 18 日に新宿歯科技工士会主催で行われる研修会の説明があった。 

（品質管理部）担当副会長宇山 

① 品質管理部報告（横内常務） 

特になし。 

（経営部）担当副会長西澤 

① 経営部報告（木村常務） 

特になし。 

（社会福祉部）担当副会長西澤  

① 社会福祉事業計画報告（長津常務） 

2019 年度社会福祉事業計画･報告について義歯名入れ 5 件、防災訓練 2 件、地域催事参

加 10 件の報告があった。 

② 社会福祉部会報告（長津常務） 

2019 年 12 月 7 日に行われた社会福祉部会の報告があった。 

③ 東京デンタルフェスティバル 2019in 八王子報告（長津常務） 

東京デンタルフェスティバル 2019in 八王子の参加の報告があった。 

④ 令和元年 11 月 9 日、10 日の東京デンタルショー会計報告書 (長津常務) 

東京デンタルショー参加に関する会計報告があった。 

⑤ 令和元年 11 月 17 日の東京デンタルフェスティバル 2019in 八王子会計報告書 (長津 

  常務)  

  東京デンタルフェスティバル 2019in 八王子参加に関する会計報告があった。 

（広報部）担当副会長小笠原 

① Den-tec Tokyo 報告（松尾常務） 

521 号（2 月号）の内容報告があった。 

② ホームページ報告 (澤村部員) 

  特になし。 

（その他）顧問との打ち合わせ報告 (石川会長) 

  2019 年 11 月 28 日、12 月 16 日に行われた話し合いの報告があった。 

（日技、他団体関連） 

① 国民年金基金について（松尾常務） 

国民年金基金加入希望者紹介業務の説明があった。 

② 都技の会計業務について (宇山副会長) 

  会計業務についての説明があった。 

５、承認事項 

① 日程表（狩野専務） 

2019 年 12 月～2020 年 2 月の日程表の提出により、今後の予定についての説明があっ

た。 

1 月 10 日(金)19：00 から都技新年会打ち合わせの確認があった。 

第 9 回の理事会は 1 月 24 日（金）19:30 から開始との確認があった。 



 

 

 

６、監事所見 

（西村監事） 

理事会資料についての監事所見があった。PC 貸出しについての監事所見があった。 

（山本監事） 

都技催事事業において理事の方は企画段取りや、スケジュール変更があった場合には

各部員の方々としっかり話し合い会員に対して早期対応をして頂きたいとの監事所見

があった。 

  


